

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation officielle du Canada à la Conférence des Nations Unies sur l'eau qui se tiendra à Mar del Plata, en Argentine, du 14 au 25 mars 1977.

L'Assemblée générale des Nations Unies a décidé, en 1975, de convoquer une conférence sur l'eau afin de déterminer la meilleure façon de gérer les réserves fixes mondiales de cette ressource pour repousser l'éventualité d'une crise de l'eau dans les prochaines années. La Conférence étudiera le problème de l'approvisionnement, la technologie dont on dispose et les différentes techniques et politiques de gestion qui pourraient être adoptées.

La délégation canadienne sera dirigée par l'honorable Raymond Perrault, C.P., leader du Gouvernement au Sénat. Le sénateur Perrault est né à Vancouver (Colombie-Britannique) en 1926. Il a fait partie de l'assemblée législative de Colombie-Britannique de 1960 à 1968 et a été élu à la Chambre des communes en 1968. Il a été nommé au Sénat en 1973 et est devenu leader du Gouvernement en 1974. Le sénateur Perrault a participé à un certain nombre de conférences internationales, dont l'Assemblée générale des Nations Unies en 1969, la Conférence de l'Organisation internationale du travail, à Genève en 1972, et la Conférence Habitat sur les établissements humains, à Vancouver en 1976.